

ESTATUA EN HOMENAJE A LAUTARO

Clasificación: Esculturas y Obras de Arte

Dos metros y cinco centímetros de una gran obra de arte en ciprés, creada por el escultor Cristián Muñoz fue inaugurada el 21 de junio de 2019 en la Plaza de Armas de Linares en honor a Lautaro. Una de las figuras más emblemáticas e importantes de la lucha del pueblo mapuche. Este líder militar indígena tuvo una destacada participación en la primera etapa de la conquista española en Chile, especialmente en la Guerra de Arauco, ya que, teniendo alrededor de 11 años, es capturado por los españoles y convertido en esclavo. Permaneció en esta condición durante tres años, en los que llegó a ser paje personal de Valdivia, lo cual hizo que Lautaro aprendiera tácticas de batalla de los españoles, uso de algunas armas y se

transformara en un gran jinete, para luego de un tiempo fugarse y transmitirles todo el conocimiento a su pueblo, quienes lo declararon toqui (líder militar mapuche). Dirigió una seguidilla de victorias siendo sus tácticas de batalla las determinantes en el resultado de estas, hasta que finalmente muere en manos de españoles y con el fin de Lautaro desaparece una figura notable que nadie más llegó a igualar. Es por esto, que Linares no se queda exento a realizar un reconocimiento a tal líder, ya que ahora, en el principal espacio público de la ciudad existe un testimonio de respeto y reconocimiento al legado histórico cultural del pueblo mapuche traducido en el homenaje a Lautaro.

